

HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana, Persit KCK Koorcab Rem 083 Gelar Syukuran

KOREM 083BDJ MALANG - KOTAMALANG.PUBLIKINDONESIA.COM

Apr 4, 2022 - 20:31



Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudi Prasetyo, S.I.P. selaku Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 083 menghadiri acara syukuran dalam rangka HUT ke - 76 Persit Kartika Chandra Kirana tahun 2022. Acara syukuran ini dilaksanakan di Makorem 083/Bdj Jl Bromo No 17 Kota Malang, Selasa (4/4/2022).

Acara syukuran HUT ke - 76 Persit Kartika Chandra Kirana tahun 2022 di pimpin

oleh Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 083 Ny. Lisa Yudi Prasetyo kegiatan syukuran ini di ikuti seluruh pengurus Persit KCK Koorcab Rem 083.

Rangkaian acara syukuran diawali dengan ucapan selamat ulang tahun ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana, menyanyikan lagu wajib Indonesia Raya, pemotongan tumpeng, menyanyikan Mars Persit KCK.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudi Prasetyo, S.I.P. selaku pembina Persit KCK Koorcab Rem 083 dalam sambutannya mengatakan, tema HUT Persit kali ini, “Mewujudkan Persit KCK yang tangguh, Inovatif dan Mandiri untuk menciptakan keluarga sehat dan Berkualitas”, Saya berharap bahwa tema ini seyogyanya benar-benar dimaknai dan dapat memotivasi kualitas diri dan kinerja organisasi Persit KCK Koorcab Rem 083”, jelas.



Dalam kesempatan tersebut, Danrem 083/Bdj menyampaikan ucapan selamat ulang tahun ke - 76 Persit Kartika Chandra Kirana. “Semoga di usia ke-76 tahun organisasi Persit KCK dapat terus meningkatkan perannya, guna membantu pimpinan dalam pembinaan istri prajurit beserta keluarga, sehingga mampu mendukung keberhasilan pelaksanaan tugas Korem 083/Bdj”, ujar Danrem.

Sebelum menutup sambutannya, Danrem mengingatkan, “Persit memiliki peran ganda yakni sebagai istri prajurit maupun ibu rumah tangga, sekaligus warga masyarakat, peran ini jangan dijadikan sebagai beban, namun sebagai kehormatan dan kebanggaan, karena tidak dimiliki oleh setiap wanita, untuk itu jalin komunikasi timbal balik guna memelihara kenyamanan berorganisasi dilandasi semangat kekeluargaan dan saling menghargai”, tambahnya.

Danrem 083/Bdj didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083 Memotong tumpeng sebagai simbolis perayaan HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2022.

Diakhir acara syukuran HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana tahun 2022 dilaksanakan kegiatan foto bersama. (Penrem 083/Bdj)